



Shalom Spain 2022

La Región participa en el evento ‘Shalom Spain 2022’ para atraer turismo de Israel

Técnicos de la Consejería de Presidencia, Turismo, Cultura y Deportes se desplazaron al workshop ‘Shalom Spain 2022’, celebrado en la ciudad de Tel Aviv, para promocionar ante operadores israelíes la oferta turística de la Región.

La finalidad de la Comunidad en este encuentro, organizado por Turespaña, fue generar acuerdos que permitan incluir a la Región como destino a visitar en



los circuitos por España que se ofertan al público de este país y que proponen estancias de 10 a 12 días.

El director del Instituto de Turismo, Juan Francisco Martínez, destacó “el potencial que presenta el mercado de Israel en la actualidad, no sólo por el atractivo y la singularidad que supone disponer de recursos como la Sinagoga y la Judería de Lorca, sino también por el interés que suscitan en este turista segmentos como el cultural, el gastronómico, el turismo MICE, el turismo azul y el de naturaleza. Además, se trata de un mercado en pleno crecimiento y representa una oportunidad para la Región”.

Martínez añadió que durante estas jornadas de trabajo, la delegación regional aprovechó para reunirse también con directivos de la Oficina Española de Turismo (OET) en Roma de cara a preparar el lanzamiento del Año Jubilar 2024 en Italia.